



## Homenaje

Personal médico recibió un homenaje por Día de Muertos. Artesanos de Xochimilco diseñaron calaveritas de yeso con bata blanca.



## Confinarán pasos a desnivel

Entre hoy y el lunes habrá cierres en Viaducto y Churubusco.



reforma ciudad ciudad a reforma.com

# CIUDAD

VIERNES 22 / OCT. / 2021 / Tel. 555-628-7176 / Editor: Inti Vargas

HOY: NUBLADO MIN. 12°C MÁX. 23°C NO CIRCULA AZUL 9 y 0 VERIFICAN 3 y 4 1 y 2

Lleva Secretaría de Finanzas 10 predios cedidos al banco federal

# Donan a BanBienestar sin revelar ubicaciones

Reclaman vecinos a CSP por sucursal que se construirá dentro de un parque

SELENE VELASCO Y EDUARDO CEDILLO

Saber dónde se construirá el próximo Banco del Bienestar es un misterio, por lo menos para los vecinos. Vía transparencia, la Secretaría de la Defensa (Sedena) confirmó que en total construirá 64 sucursales en la Ciudad de México, mientras que la Secretaría de Finanzas capitalina aseguró que, hasta el 20 de octubre, ya había concretado la cesión de derechos de 10 predios para instalarlas.

Sin embargo, ni una ni otra especificaron los lugares exactos. Sedena se limitó a decir en qué alcaldías y colonias, pero no especificó las direcciones para identificar los tipos de espacios de los que se trata.

Desde el principio, la falta de socialización previa de las sucursales por abrir ha sido la constante y el deto-

nador de conflictos con los residentes.

El 27 de agosto, residentes del Carmen, en Coyoacán, se enteraron que en una cancha de básquetbol del Parque Xicoténcatl se construirá una sede, hasta que comenzó la demolición de una barda de mampostería. Tras varias protestas, el proyecto se canceló.

Ayer, residentes de Las Eras, en Álvaro Obregón, increparon a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y le reclamaron la edificación de una sucursal en un parque de su colonia.

"Banco no, parque sí", coreaban los inconformes con mantas y pancartas afuera de la Primaria Zimbabue, donde la Mandataria capitalina realizó la entrega de tarjetas del programa Mi Beca para Empezar.

"El Banco del Bienestar es muy benéfico para ustedes", respondió Sheinbaum, y, tras unos minutos de conversación, acordó recibir a los manifestantes el lunes y visitar la zona donde se ubicará la obra.

Hasta ahora, el beneficio



Vecinos de Las Eras protestaron frente a la Jefa de Gobierno por la construcción de una sede del Banco del Bienestar.

ha sido total para BanBienestar y para Sedena. Para acelerar las aperturas, la CDMX exentó trámites de autorización de materia ambiental y de factibilidad de servicios hidráulicos, requisitos que si se exigen a cualquier otra obra.

"No es oposición a los bancos, allá ellos el gasto inútil o no", aseguró Blanca González, vecina de Benito Juárez.

"De lo que se trata es que hacen todo sin planear, sin estudios, ahora casi casi sin necesitar permisos y encima quieren invadir espacios de

los vecinos para poner sus monumentos políticos".

Lia Limón, Alcaldesa de Álvaro Obregón, aseguró que, tras las protestas vecinales que provocaron un enfrentamiento el sábado, el Secretario de Gobierno, Martí Batres, se comunicó con ella para analizar otros sitios de construcción.

"A mí los vecinos me vinieron a ver en los dos pasados Miércoles Ciudadanos, pidiéndome que los apoye en este tema e insisto, estoy en toda la disposición de trabajar juntos en busca de una alternativa", agregó.

## Acumulan malestares

Los vecinos se enteran que habrá un banco federal hasta que empiezan las obras.

Hasta ahora, en estas alcaldías se han registrado protestas vecinales, sobre todo porque las edificaciones se pretenden hacer en parques:

1. Álvaro Obregón
2. Benito Juárez
3. Magdalena Contreras
4. Milpa Alta
5. Coyoacán

- La Defensa Nacional construirá 64 sucursales.
- La CDMX cedió ya 10 predios al Banco del Bienestar.
- Las direcciones exactas no se han dado a conocer.
- Entra a la liga de abajo para ubicar en qué colonias estarán.

reforma.com /bcdmx

## Rechazan en Carso el peritaje de Línea 12

SELENE VELASCO

Grupo Carso rechazó el peritaje de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) sobre el colapso de la Línea 12, pero se comprometió a pagar la reconstrucción y dar dinero a las víctimas, informó ayer la CDMX.

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que la firma está en desacuerdo con algunos de los temas planteados en el informe de la FGJ, dado a conocer el 14 de octubre pasado.

"Ellos (Carso) reconocen en el acuerdo con la Fiscalía que hay temas del peritaje en donde ellos no están de acuerdo", indicó la Mandataria.

"Aun así, se comprometen, en términos del acuerdo reparatorio al juicio que presenta el Gobierno de la Ciudad de México, a poner todos los recursos para que se pueda restaurar, reconstruir, apuntalar, reforzar, el tramo elevado de acero".

En tanto, dos funcionarios de la Secretaría de Obras señalados por la Fiscalía se separaron de su cargo.

## Dictaminan a Guelatao sin peligro

EDUARDO CEDILLO

El Instituto Para la Seguridad de las Construcciones (ISC) de la Ciudad de México determinó que los elementos estructurales del Centro Social y Deportivo Guelatao no presentan daños de importancia, por lo que su riesgo es bajo.

Esto como conclusión del dictamen que realizaron a petición de la Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, quien cerró el centro deportivo el 11 de octubre.

Su Administración decidió clausurar el inmueble ubicado en la Calle República de Honduras, Colonia Centro, por considerar que tenía un riesgo alto de colapso.

El espacio había sido inaugurado el 4 de septiembre por el entonces Alcalde Nestor Núñez, tras realizarse trabajos de rehabilitación.

Tras una revisión ocular, el ISC dictaminó que los tres cuerpos que conforman al deportivo no representan un peligro estructural, pero sí deben realizarse mejoras en los mismos.

De acuerdo con los resultados de la revisión, se deberán evaluar las medidas de rehabilitación necesarias.

"Han tenido un comportamiento sísmico adecuado durante su historia", indica el documento.

Tras la publicación del dictamen, la Alcaldía informó que buscará seguir las recomendaciones del ISC y realizar una revisión con un Corresponsable de Seguridad Estructural.



## ENCIENDEN OÍDO

YANIRETH ISRADE

José Meza, bombero de 42 años, ingresó en una veintena de compañeros a la sala del Centro Cultural Olin Yoliztli, no para sofocar un fuego, sino para encender su afición por la música sinfónica. Fue su primera vez en un espacio como este.

"Sentí que me movió. Aunque me gusta otro tipo de música aprendí que esta, la sinfónica, está en todas partes, por

ejemplo, en las películas", dijo el vulcano, quien asistió ayer a un ensayo de la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México (OFCM), como parte de una plática de sensibilización musical impartida por José María Serralle Ruiz, director operativo de la agrupación.

Entre 150 y 170 elementos han participado en sesiones de este tipo, con miras a conformar una orquesta del Heroico Cuervo en un futuro.

## Inicia vacuna a menores, pero no a todos

SELENE VELASCO

La vacunación para menores de edad con comorbilidades se perfila para iniciar la siguiente semana.

Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno, indicó que la Federación será la que establezca si posteriormente se inmunizará a la población general de adolescentes.

"La próxima semana ya vamos a tener a todos los adultos vacunados con su esquema completo e inicia la vacuna, de acuerdo con el

Programa Nacional de Salud, para niños vulnerables.

"Y, ya después, ya nos van a informar si se amplía la vacunación o no; pero estamos ya en semáforo verde", apuntó.

Los detalles para este proceso serán dados a conocer hoy.

De acuerdo con datos preliminares del Gobierno capitalino, del millón y medio de menores que se estima que presentan alguna comorbilidad en el País, alrededor de 200 mil habitan

de la Capital.

Autoridades han solicitado que los adolescentes sean registrados para poder contabilizar las dosis que serán necesarias.

Las comorbilidades contempladas para que los menores sean vacunados son inmunosupresión; cáncer; trasplantes; VIH; enfermedad pulmonar crónica grave; afecciones crónicas de riñón, hígado y sistema digestivo, así como enfermedad neurológica crónica, dio a conocer la titular de la Secretaría de

Salud (Sedesa), Oliva López, el 26 de septiembre.

También se consideran enfermedades cardiovasculares; diabetes y otras enfermedades endocrinas, particularmente obesidad grado 2 o mayor; anomalías genéticas o cromosómicas, y embarazo adolescente.

En la Ciudad de México se han registrado al menos 835 casos de menores con amparos para ser inmunizados; al menos 757 ya recibieron el biológico, de acuerdo con cifras de la Sedesa.

**ASESINAN A AGENTE**  
Un elemento de la Fiscalía mexiquense fue asesinado a balazos la madrugada de ayer, en la Colonia Juan Escutia, Iztapalapa. Según reportes, el agente iba a bordo de una camioneta particular cuando sujetos armados le dispararon.

**avisos**  
Encuétralos en la página 4  
55-5140-5140